

La rue Mis-et-Thiennot inaugurée



William Guimpier en compagnie de Jeannine Thiennot et de ses deux fils.

Faverolles a vécu ce week-end à l'heure de l'affaire Mis et Thiennot. Tout a commencé vendredi soir par la projection du film de Dominique Adt, *Présumés coupables*, en présence de Jeannine Thiennot, la veuve de Gabriel, et du comité de soutien présidé par Holga Pottier. Une projection qui, comme à l'accoutumée, a été suivie d'une multitude de questions posées par la nombreuse assistance.

Samedi matin, en présence de nombreuses personnalités, la rue Miss-et-Thiennot a été inaugurée par William Guimpier, maire de Faverolles, en compagnie de Mme Thiennot, de ses deux fils et de l'écrivain et président d'honneur du comité, Léandre Boizeau.

William Guimpier a rappelé lors de son discours que des liens très forts l'unissaient à la famille Thiennot : Jeanine a élevé sa fille et Gabriel lui a appris à faire ses premiers pas et à faire du vélo. Au-delà de ce contexte particulier, l'important est ailleurs : pour une commune, s'opposer à une décision de justice interdisant de donner à un lieu public le nom de personnes condamnées est un acte fort. Faverolles est la treizième cité de l'Indre à braver l'interdit. Rappelons que la Cour de cassation de Paris statuera sur la sixième requête en révision de l'affaire Mis-et-Thiennot au début de l'année 2015.